

Le Congrès de l'Association des Agriculteurs se réunit à Cuba



Sesiona en Cuba Congreso de la ANAP

Lors de l'ouverture du conclave, en présence du membre du Bureau Politique et Secrétaire de l'Organisation du Comité Central du Parti Communiste de l'île, Roberto Morales, et du commandant de l'Armée Rebelle, José Ramón Machado, Duarte a assuré que l'objectif de ce Congrès est de projeter des stratégies pour promouvoir l'augmentation de la production agricole, ce qui garantira la souveraineté alimentaire de Cuba.

Il a également souligné les succès et les échecs de l'organisation au cours des dernières années, et a déclaré que les affiliés sont prêts à continuer à sauvegarder les acquis qui « nous ont rendus dignes depuis le triomphe de la révolution » en 1959.

« Nous le faisons avec honneur et confiance en l'avenir, inspirés par l'esprit révolutionnaire du peuple et l'engagement patriotique de continuer à défendre la Révolution, avec la direction du Parti, l'héritage de Fidel Castro, l'exemple de Raúl Castro et la continuité de Miguel Díaz-Canel », a-t-il déclaré.

La paysannerie cubaine, a-t-il souligné, « continuera à donner son cœur à la terre, ce qui signifie plus d'engagement, de travail et de discipline, avec optimisme et confiance dans le présent et l'avenir de la patrie ».

Il a assuré que malgré les récentes intempéries et les conséquences des tremblements de terre, les paysans continuent d'aller de l'avant en gérant « des alternatives basées sur nos propres efforts, notre créativité, notre capacité et notre intelligence ».

Devant les 397 délégués venus de tout le pays, Felix Duarte Ortega, membre du Conseil d'État, a lu un résumé du rapport qui sera discuté ce vendredi et samedi, avec une analyse critique des résultats et des défis identifiés par l'organisation au cours de la période.

Le document comprend, entre autres priorités, la lutte contre la criminalité et l'illégalité, l'achèvement de la politique des cadres, le travail politico-idéologique et d'autres questions incluses dans les objectifs de travail et discutées dans le cadre du processus organique préalable à l'événement.

Félix Duarte Ortega a indiqué que l'ANAP compte 3 198 coopératives, dont 807 coopératives de production agricole (CPA) et 2 391 coopératives de crédit et de services (CCS), qui regroupent environ 404 806 membres, avec une augmentation de 12 150 nouveaux membres par rapport au 12e Congrès.

Il a souligné la nécessité de continuer à soutenir le programme de ruralité avec créativité et en recherchant des solutions qui favorisent l'amélioration des conditions de vie et de travail dans les communautés rurales.

Il a souligné que la lutte contre la criminalité, la corruption, les illégalités, l'indiscipline sociale et le travail de prévention est une priorité, avec un accent particulier sur le vol et l'abattage illégal du bétail, ainsi que les illégalités dans l'utilisation et la propriété des terres, le manque de contrôle du bétail, le détournement de la production agricole, la prestation de la personnalité juridique, la violation de l'objet social, et la culture de la marijuana, entre autres.

Lors de la réunion, qui s'achèvera demain au Palais des Congrès, toutes les catégories de membres de l'organisation seront représentées : usufruitiers, propriétaires fonciers, locataires et familles paysannes.

En outre, les présidents des coopératives de production agricole, des coopératives de crédit et de services, ainsi que les membres de l'organisation à tous les niveaux seront présents.

La journée inaugurale sera divisée en trois commissions de travail visant à analyser le renforcement structurel de l'ANAP, son travail politique, avec un accent particulier sur le travail avec les jeunes du secteur ; et la Commission économique abordera les questions productives et économiques essentielles pour la paysannerie.

Ce vendredi, les nouveaux statuts de l'organisation seront approuvés et le Comité national sera élu.

Demain, 17 mai, Journée des paysans et commémoration de la signature de la première loi de réforme agraire, le rapport central de l'événement sera discuté et approuvé en séance plénière.

Les petits producteurs et les coopératives de l'ANAP représentent 45 % des terres cultivables de Cuba, mais ils génèrent 70 à 80 % de la production qui a un impact sur l'économie cubaine et directement sur l'alimentation de la population (Source:PL/ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/383012-le-congres-de-lassociation-des-agriculteurs-se-reunit-a-cuba>



Radio Habana Cuba